

# M. Reza AO Terpilih Aklamasi Sebagai Ketua Majelis Pimpinan Cabang (MPC) periode 2023-2027

Suhendi - [TANGSEL.ARNESSIO.COM](http://TANGSEL.ARNESSIO.COM)

Aug 20, 2023 - 15:46



Hasil Musyawarah cabang rapat pleno Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Ke-IV Kota Tangerang Selatan, ketujuh Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pemuda Pancasila Tangsel kembali mengusung M. Reza AO sebagai Ketua Terpilih Majelis Pimpinan Cabang (MPC) periode 2023-2027, Sabtu (19/08/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Walikota Tangerang Selatan H. Pilar Saga Ichsan, Ketua DPRD Kota Tangerang Selatan H. Abdul Rasyid, Ketua Kadin Tangerang Selatan Hence Benyamin, Ketua DPW Srikandi Provinsi Banten Hj. Tania Wirtania, Ketua Pimpinan Wilayah (MPW) Pemuda Pancasila Provinsi Banten H. Johan Arifin Muba, Ketua Srikandi PP Kota Tangerang Selatan Dhea Arif, Jajaran Ketua PAC Se-Tangerang Selatan, serta ranting dan jajaran tamu undangan lainnya.

Muscab Ke-IV Pemuda Pancasila Tangerang Selatan digelar di Swisbell Hotel Kecamatan Serpong Kota Tangerang Selatan dengan mengusung tema “Cerdas Mumpuni Secara Ekonomi Berbasis Pancasila”.

Wakil walikota Tangerang Selatan H. Pilar Saga Ichsan S.T.M.Ars kepada awak media mengatakan “Sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada ketua serta jajaran pengurus yang terpilih dan akan dilantik pada hari ini. Saya berharap bahwa Muscab PP ini menghasilkan keputusan ketua yang bisa terus membawa Pemuda Pancasila lebih baik, tapi saya lihat kader yang mencalonkan hanya satu yaitu bang Reza AO, saya lihat Bang Reza AO ini luar biasa kepeduliannya kepada anggota dan nama PP ditangsel harum,” ujar Pillar.

Ia menambahkan, semoga kedepanya Pemuda Pancasila (PP) ini bisa terus membanggakan organisasi yang membanggakan kita ini organisasi tua, inget pesan ketua umum bahwa Pemuda Pancasila (PP) harus bisa bertransformasi mengikuti perkembangan zaman, sekarang Indonesia sudah berumur 78 Tahun, apa peran kita di pembangunan republik ini. Kita harus berperan dengan nilai-nilai positif, “pungkasnya.

Ditempat terpisah Ketua MPC PP Tangerang Selatan yang terpilih Reza AO kepada awak media mengatakan “Alhamdulillah Muscab Ke-IV berjalan lancar yang berarti saya atas nama pribadi dikasih kepercayaan kembali memang tidak mudah untuk menjalankannya karena ini amanah tugas berat yang kita lakukan dan saya sangat berharap kerja sama yang baik kedepan,” tutup Reza AO.